



年長だより

令和4年11月
東部保育園

秋の深まりと共に「じんじん」と朝晩が冷え込む季節になってきました。戸外に出ると友達とサッカーをしたり、ドッジボールをやりたい子が増えて、友達とボールを投げたり、投げた合ったりして楽しんでます。また新しい鬼ごっこ「レンジ鬼」が気に入って、友達同士で「レンジ鬼をやろう」と声を掛け合い、走り回って楽しんでいます。

今月は過ごしやすい季節になりますので、たくさん体を動かして楽しみたいと思います。又運動に取り組めやすいように運動が楽しめるトートを大人数で渡し、自分からやりたいものに触れる中で自信を持ち体を動かして、運動の秋を満喫してほしいと思います。



= 言葉を正しく使おう =

友達の名前を呼ぶ時に「呼び捨て」にする時があるので、「〇〇くん」「〇〇ちゃん」と名前を呼ぶようにしています。また友達との遊びの中でつい、つい言葉を話してしまふ時も見られます。どのような言わねたら嬉しいか、悲しいかをみんなでお話をしてほしいと思います。相手の気持ちを考えながら話すことの大切さに気づき、友達と楽しく会話ができるようになっていきます。

= お知らせ =



★おれをわいていない子もいますので毎日必ずおれをつけた登園して下さい。毎日おれをつける習慣をつけましょう。

= お遊戯会楽しもう =

今月は色んな楽器に触れ合う曲に合わせて友達や保育者と一緒に踊ったり、新しい曲を覚えて歌を歌ったりと音楽にたくさん触れ合っています。色んな楽器に触れ合う中で、リズムに合わせて音を出す楽しさや自分のペースを覚えて自信を持ってメロディやリズムが打てるようになっていきます。クリスマス友達と1つのものを作り上げる楽しさも味わってほしいと思います。

= うたヒューンビュウ =



★ 宇宙船のうた、ニギウメのほり棒の上まで登る

英語教室 1日(火)、15日(火)



年中だより



令和4年11月
東部保育園

みんなのお部屋、綺麗に使おう 

今までは、一人で工作したり、友達と一緒にブロック遊びをしていても個々で組み立てたりしていた年中さん。最近では、“友達と一緒に”の気持ちを持ち、複数人で声をかけ分担したり、双方の意見を反映させたりと、友達の存在を意識して楽しむようになってきました。

しかし、一通り遊びを楽しむと玩具や使った用具をその場に置いたまま次の遊びへ移ってしまう子がとても多いです。使った子が片付けまで責任を持ち行うように伝えていきます。又、片付けが大変にならないよう、使い終えた用具や、もう使わないパーツ玩具はその都度、所定の入れ物や場所に戻す習慣がつかうように知らせていながら楽しんでいきます。

★お遊戯会に向けて★

踊りや歌が大好きな年中さん。ハロウインの踊りも大いに楽しみました。12月にはお遊戯会を予定しています。合奏、歌、遊戯様々な演目を通して友達と息を合わせて行うことを意識して皆で1つのものを作り上げる楽しさを味わっていきます。

上着の始末

朝晩と冷え、上着を着る子が増えてきました。各保育室に、上着掛けを用意してあります。上着の袖肘部分にハンガーを通し、前を開いてから、上着掛けに掛けることを知らせていきます。戸外遊び時や、入室後に自分でハンガーへの掛け外しができるように経験していきます。

今月のうた&うんどう	英語教室
♪ 雨上がりの世界へ	2日(水)
♪ ハッピーチルドレン	16日(水)
☆ のぼり棒に挑戦する	



11月 年々だよ!!

おんがで!!!



歌、ちやあ、踊、ちやあ、奏、ちやあ

いよいよお遊戯会に向けての練習が本格化します！
 子どもたちは、舞台の上に立ち、アイドルやヒーローORヒロインに
 扮れることを今から楽しみにしています。これまで、日常の遊戯
 で舞台上に上がり踊る、していますが、「嬉し、恥ずかし♡」で〇〇
 みんなで、肩を寄せ合ってくっついて、音頭を合わせで照れ笑いをして
 はかたはか、前を向くことばかりきませんw 「広がってら？」と
 声を掛けると、全員が右から左へ... 左から右へ!!! みんなで
 移動できるんですw 結果、広がればいいのですが、可愛いく♡
 笑顔と笑い声で、いつも溢れています!!

気持ちを豊かに、音楽を色々な形で楽しんでいきたいと思っています。

自分も大切! お友だちも大切! 好きだから、優しくなろう!!

ふか鬼クラスに1つ270月。本当にたくましくなって、1人ひとりが自分
 の思いや考えを持つようになっていっています。大きな成長ですが、思いが
 ぶつかりトラブルになることも多くなりました。同年齢がぶつかるのは
 兄弟姉妹末のけんかとは、また違う大切な育みがあります。

自分の気持ちを伝えること、相手の気持ちを知ること。そこから
 お互いに歩み寄るところに『優しさ』が生まれます。相手を思い、
 優しくなることから、集団生活のルールを糸内得に行動かに
 繋がるようにしていきます。

今日の歌とくんと

- ♪ 大空の果の木の下の
- ♪ 森のくまさん
- ♪ フのフのフーの
- ◎ ボール遊びをする。

English 7日(月)・21日(月)

☆お祝い 『ジラニ遊戯』☆

先月、年長さん・年中さんの「ジラニ遊戯」
 に招待してもらって、「自分たちも、やり
 たい!!!」という気持ちが高まりました!
 子どもたちのアイデアを身振り入れ
 ながら、年々組の「ジラニ遊戯」
 も盛り上がりしていきたいと思っています。

11月たんぽぽだより

令和4年11月
東部保育園

空気が乾燥し、インフルエンザを始めとするこの時期月に流行しやすい感染症予防の為、11月からは午前と午後のおやつ後にうがいを行っています。コップに少量の水を入れ、口に含み、ぶくぶくうがいを行います。その後、下を向いて水を口から出します。徐々にぶくぶくうがいからがらがらうがいの練習をしていきます。感染症に負けない健康で強い体作りをしていきます。



お知らせ

綿パンツにも慣れ、尿意を感じ知らせてくれる子も増えてきました。そこで午睡時とリ帰時も綿パンツで過ごす様にします。

※ 午睡時に関しては、1人1人睡眠時の排尿具合に合わせて無理なく徐々に始めていきます。

※ お迎え時綿パンツになっている為、紙パンツで帰りたい方は、お迎え時に保護者の方で着替えをお願いします。

※ バス通園の子は、今まで通り紙パンツでお願いします。

お願い

気温がぐっと下がり上着やスモックを着用する様になります。園で使用するものには必ず名前を記入して下さい。消えかけている場合や兄弟のおさがり又、譲り受けた場合も、必ずはっきりとわかる様に記入して下さい。

園外保育

11月2日(火)に園外保育を予定しています。行き先は万口公園です。どんぐり等の木の実拾いをしたり、園とは違う固定遊具で遊んだりして楽しんでいきます。園外保育後は青空ランチもあります。楽しい事盛りだくさんの1日になると思います。

※ 2日は1日中紙パンツで過ごさせて頂きます。

今月の歌と運動

- ♪ まっほ、くっ
- ♪ やきいもグーチーパー
- ★ 散歩で坂道を歩き足腰の力を付ける。

11



ゆりだより

令和4年11月1日
東部保育園

～友だちとのめまわりの中で～

好奇心いっぱいの子も達。

自分だけの「見て見て!!」という思いが、「友だちの真似っこした!!」

「同じ玩具を遊びたい」という気持ちも芽生え、増してきました。

「一緒にいるとおもしろいね」「楽しいね」と変化してきました。

時には、思いが伝わらず、悔しく涙を流れる姿や、ほほを膨らめて怒る姿も現れ、表情豊かな姿に成長を感じています。

11月は、風船ジョーロ、手作りのトンネルくぐり、ポンポン跳び等、行なわれ、体と動き、おんなで楽しく触れ合っています。



～自立への一歩～

カラー帽子、手拭きタオル、ジョーロ、靴下等持ち物を自分のマークが付いた

場所へ自分で選んでしまう場面も多くなり、その中でやり残した思いや満足感も育まれてきています。持ち物の記名の確認をお願いしています。

～今月のラタとランドン～

ニギッね、むげん、きん、バランスランドン
(平均台歩き等)



～0歳児のコーナー～

音楽が大好きな子ども達、CDをかけると自分から

鈴や手作りマカスを持ち音を鳴らして遊ぶ様子です。曲が終わると「ワ～イ」と大きな声で盛り上がり、おんなで楽しんでいきます。この可愛らしい姿をお見せ会で見て頂けたら、日々楽しんでいきます。